
 

 
 

 

Hoy, durante una entrevista en Más de uno, de Onda Cero 
 

Feijóo afirma que la trama corrupta afecta “a 
la casa del presidente” y avanza que pedirá 
la reapertura del caso Delcy 
 

• "Se debe reabrir el caso de las maletas venezolanas en el aeropuerto 
de Barajas” porque es evidente que hay una relación directa entre la 
compra de las mascarillas, la forma y las condiciones del rescate de una 
aerolínea y las maletas venezolanas que todavía no sabemos qué 
contenían. “Las personas de la trama fueron al aeropuerto de 
Barajas”, sentencia el presidente del Partido Popular  
 

• Avisa del conflicto de intereses si se demuestra que el presidente del 
Gobierno no se abstuvo en el Consejo de Ministros cuando se aprobó el 
rescate de Air Europa: “Huele mal”, apunta Feijóo, quien añade que ese 
conflicto daría paso, según la ley, a un procedimiento administrativo y, en 
su caso, a otro judicial 

 

• Insiste en que Sánchez lo sabía y lo tapó: "Cuando tienes seis 
ministros afectados, dos expresidentes de comunidades 
autónomas, dos secretarios de organización y los colegas de las 
primarias son cabecillas de la trama, es muy difícil que Sánchez no 
supiera nada", sostiene 

 

• Cuestiona la actuación de Francina Armengol siendo presidenta de 
Baleares por la compra de las mascarillas y se pregunta por qué, tras 
advertir de la no idoneidad del material, tardó tres años en activar la 
reclamación. “Responsabilidad política, toda. Jurídicamente, ya 
veremos”, añade  

 

• Reitera que la ley de amnistía es un “bodrio jurídico” y que la norma 
la derogará cuando llegue al Gobierno porque está convencido de que el 
texto es inconstitucional. “Va en contra de la igualdad de los ciudadanos, 
de la separación de poderes y de nuestro programa electoral”, asevera 

 

• Destaca que la situación del Estado de Derecho requiere un diálogo 
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estructurado entre los dos principales partidos y por eso señala que ha 
planteado la renovación del CGPJ conjuntamente con la reforma de 
la LOPJ y evitar que el Gobierno siga “metiendo la mano” en las 
instituciones 

 

• “¿Si a los independentistas se les ha dado todo, no se le va a 
conceder al partido mayoritario en la Cámara que ningún político pueda 
nombrar a la mayoría de los miembros del CGPJ? Yo creo que nos 
merecemos esa dádiva”, señala Feijóo tras destacar que el PP no se 
levantará de la mesa para intentar el “blindaje” de la independencia 
judicial 
 

• Subraya que el PPE tiene claro que no se pueden amnistiar delitos 
de corrupción, terrorismo y traición, tal y como se recogió en la 
resolución aprobada por unanimidad en el último congreso del partido 
celebrado en Bucarest 

 

• Remarca que, una vez que el proyecto sobre la amnistía se convierta en 
ley, la obligación de la Comisión Europea es comprobar si va en contra 
de los Tratados de la UE 

 

• Explica que el informe de la Comisión de Venecia se elaboró sobre un 
documento provisional que no coincide con el actual, que es un borrador 
sometido a alegaciones y que no valida la ley de amnistía 

 

• Recuerda que el ministro Bolaños aseguró que la alta traición no estaría 
en el texto y que los delitos de terrorismo no podían considerarse objeto 
de la misma. “Lo que ha dicho es otra mentira y forma parte del bodrio 
jurídico que el Congreso va a aprobar esta semana”, añade  

 

• Lamenta que no fuera invitado al acto en el que Europa recordó ayer a 
las víctimas del 11M en el vigésimo aniversario de la masacre 

 

• Sostiene que Sánchez es el “presidente más caro de la historia” por su 
séquito, asesores y ministros, y critica que, según ha trasladado su 
partido en varias preguntas parlamentarias que no han obtenido 
respuesta, se han llevado a cabo una serie de vuelos a República 
Dominicana que no coinciden con la agenda de La Moncloa  
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